Unsere Weihnachtsfeier am 16. November 2024 startete bei schönstem Herbstwetter mit einem gemeinsamen Spaziergang durchs Krummbachtal. Zum Ende unserer Tour erwartete uns ein Glühweinstand am Ausgang des Waldes, wo sich alle wieder etwas aufwärmen und stärken konnten. Hier fanden sich dann auch alle die ein, die nicht mit spazieren konnten. Gemeinsam ging es ins Naturfreundehaus zum gemütlich Teil des Abends. Den Nebenraum hatte unser Weihnachtsfeierteam mit viel Liebe festlich geschmückt und kleine Tischgeschenke für Mensch und Dackel verteilt. In der Mitte das Raums war ein großer Tisch für unsere Tombola aufgebaut. Um die Spannung zu erhöhen waren die Preise aber noch mit einem großen Tuch abgedeckt. Nach der Begrüßungsrede der Sektionsleiterin ging's an den Losverkauf, zunächst limitiert, damit alle eine Chance hatten Lose zu kaufen. Nach dem Essen begann die Verteilung der Tombola. Einzeln wurden die Nummern aufgerufen und die Preise übergeben. Das war ein großer Spaß und jeder war gespannt, was er oder sie wohl überreicht bekommt. Mit der Auswahl der Sachen und der Verpackung der 100 Preise, Nieten gibts bei uns nicht, hatte sich das Weihnachtsfeierteam sehr viel Mühe gegeben. Und die glücklichen Gewinner freuten sich über die tollen Dinge mit und ohne "Dackelbezug". Der Erlös der Tombola geht an ein Tierschutzprojekt in Stuttgart, denn nicht allen geht es so gut wie uns und unseren Dackeln. Ein weiters Highlight war dann das Nachtischbuffett. Unsere Hobbybäckerin Eveline hatte mit viel Können und Passion wunderschöne und mega leckere Kuchen und andere Kreationen für uns vorbereitet. Die Begeisterung war groß und viele gingen nicht nur einmal mit ihrem Teller vorbei. Es war ein gelungener Abend in den unser Weihnachtsfeierteam sehr viel Zeit und Arbeit gesteckt hat. Herzlichen Dank an euch alle.

Bericht: Franziska Keppler-Demko - Bilder: Teilnehmer



